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学校経営目標 ＳＨＩＮＰＯ力を発揮し未来を切り拓く生徒の育成

５月10日 本年度の生徒総会が生徒会執行部の計画の
下、行われました。開会の先立ち、生徒会長の坂口紘
之介さんから「今日は１年に１度の生徒総会の日です
一人一人が提案者側の立場となって考えること、
また、平良中に改善してほしい所、新たな提案等、ク
ラス全員で話し合って決めた意見を、ぜひこの場で聞
かせてください。よりよい平良中学校を築いていきま
しょう。」と全生徒に呼びかけました。この後、総会
においては、３年生の友利心海さん・與儀舞花さんの
二人の議長の下、議案についての審議が進められ、各
学級からは、全部で２９の質問・提案が出されました。
「１歩ずつ確実に」よりよい平良中学校を目指していきましょう。

令和６年度生徒会スローガン：「一歩ずつ確実に」
重点目標○互いに認め合い、高め合うことができる

○当たり前のことが当たり前にできる
○成長（チャレンジ）、努力し続けることができる

第44回全宮古中学校夏季総合体育大会が、５月２５日（土）より開催され、３週間に渡って１２
競技で熱戦が展開されました。本校からは１１競技に出場、その内、団体戦では、男女合わせて
７競技が「優勝」、３競技で「準優勝」という好成績を収めることができました。
これまで、３年生を中心とした各部の部員達の努力はもちろん、各部の父母会からのご支援、ま
た、日頃の外部コーチや顧問の先生方のご指導の賜物でもあります。次なるは県大会、出場する
競技において、さらなる躍進を期待したいものです。
下記「中体連総括」 「6月12日 伝達表彰 校長総評より」 ５月の下旬から、

５月の下旬から、三週間に渡って繰り広げられた中体連夏季総体、校長先
生がまず伝えたいことは、勝敗に関わらず、皆さんは、本当に勇敢に試合に
挑んでくれました。そして、皆さんのその姿は、本当に輝いていました。
残念ながら夢叶わず、敗れてしまった皆さんにおいては、頑張ってきた過程
があるからこそ、とても悔しい思いをしたと思います。しかし、負けたから

こそ、勝ち以上に見えてくるものもあります。勝ち以上に成長できることもあります。
今回の悔しい経験は、この先、頑張り続けることで、近い将来、皆さんに大きな成功をもたらせて
くれるでしょうし、「いい経験だった」と、そう思える日が必ず来るはずです。皆さんなら、その
日がきっと訪れると思います。
そして、先ほど伝達表彰を受け、県大会出場を勝ち得た部活動の皆さん、本当におめでとうござ
います。お世話になった方への感謝の気持ちと高い修正力と高いモチベーションをもって、勝敗が
決するまで勇敢に戦った成果であると思います。次なる目標、県大会に向けてしっかりと準備をし
地区大会以上に、納得できるパフォーマンスが発揮できるよう頑張ってください。
最後になりますが、今現在、部活動に加入していない1，2年生の皆さん、ぜひとも先輩方の後に続き
運動部でも文化系の部活動でもどちらでもいいです。挑戦するなら今です」自分を大きく成長させるため
部活動に挑戦することをお勧めします。挑戦によって大きくＳＨＩＮＰＯしていくようにしましょう。

平良中学校では、校内研のテーマに「『ＳＨＩＮＰ
Ｏ力』を発揮し、未来を切り拓く生徒の育成～夢や目
標を持ち、自己実現を目指す３つの柱の実践を通し
て」を掲げ、先生方が授業実践等を通して研究を進め
ているところです。研究の一環として、一人一回の研
究授業を公開し、主体的・対話的で深い学びの視点か
ら校内研テーマを検証してもらうことにしています。
相互に授業を披露し合うことで、授業の質の向上が図
られ、一人一人の生徒がまずは、分かること、そして
主体性等を発揮した自立的な学びが確立されることを
目指しています。先生達もがんばってますよ！

２年数学 授業者 森田明美 １年英語 授業者 中村多加乃

魅力ある学校づくりに向けて

「中体連夏季総体」 「平良中のＳＨＩＮＰＯを示す！」


